

Artisan Messenger : construire une maison.

publié le 22/05/2019



Mardi 30 avril, le collège a bénéficié de la venue de représentants de la Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment dans le cadre du dispositif Artisan Messenger dont l'objectif est de faire connaître les différents métiers de la construction. Après avoir abordé l'impact humain sur l'environnement à travers ses métiers, les élèves de 3Orion Habitat et de l'ULIS ont pu découvrir les étapes de la construction d'une maison en la construisant !
Ci dessous quelques photos de cette animation qui a passionné les élèves.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.